



In dem Moment, in dem man erkennt, dass dem Menschen, den man liebt, die Kraft zu leben verlässt, wird alles still. Nie mehr kannst du mit ihm reden, nie mehr dich mit ihm freuen und du begreifst, dass du das Liebste verloren hast.

Danksagung

Es ist uns ein Herzensbedürfnis, für die große Anteilnahme, die Zeichen der Verbundenheit, für liebevoll geschriebene und gesprochene Worte und für die stille Umarmung die uns beim Abschied von unserem lieben

Edgar Rüdiger

entgegengebracht wurde, recht herzlich zu bedanken.

Ein besonderer Dank gilt allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, unseren Arbeitskollegen, seinen Ärztinnen Frau Dr. Pohle und Frau Dr. Funke, dem Palliativteam in Gera, „Heikes Raststübl“ für die liebevolle Bewirtung, Frau Simone Löffler für ihre tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die würdevolle Unterstützung.

In stiller Trauer

**Birgit Rüdiger
mit Kindern**

im Namen aller Hinterbliebenen